



## Sortie de la classe Ulis à la Maison Maria Casarès

publié le 05/04/2024

Ce mardi 02 avril, la classe Ulis du collège s'est rendue à Alloue pour visiter l'ancien domaine de l'actrice Maria Casarès, star de cinéma et de théâtre dans les années 1940-1950.



Le matin, nos élèves ont fait quelques exercices de théâtre.





L'après-midi, ils ont visité le domaine transformé en lieu d'accueil et de résidence temporaire pour des troupes d'artistes souhaitant travailler et répéter dans un lieu calme et un peu isolé.



La journée s'est terminée par une discussion entre une troupe de comédiens et les élèves afin de mieux connaître les métiers de dramaturge, metteur en scène et comédiens.

